

# KABAR TERBARU

## Taat Membayar Pajak, Samsat Lubuk Sikaping Berikan Voucher Diskon di Honda Hayati

JIS Sumbar - [LUBUKSIKAPING.KABARTERBARU.CO.ID](http://LUBUKSIKAPING.KABARTERBARU.CO.ID)

Sep 7, 2023 - 20:04



LUBUK SIKAPING – Samsat Lubuk Sikapng bekerjasama dengan PT Hayati Pratama Mandiri cabang Lubuk Sikaping dalam memberikan apresiasi atau reward kepada wajib pajak yang taat melakukan pembayaran Pajak Kendaraan Bermotor (PKB) dan Sumbangan Wajib Dana Kecelakaan Lalu Lintas Jalan (SWDKLLJ) selama periode Agustus sampai dengan September 2023.

Apresiasi yang diberikan berupa voucher diskon untuk service paket lengkap dan sparepart di Honda Hayati Lubuk Sikaping.

Kepala Bengkel Honda Hayati Lubuk Sikaping Yudha Prawira menyampaikan, bahwa pihaknya mendukung upaya samsat Lubuk Sikaping dalam memberikan apresiasi atau reward kepada masyarakat yang taat dalam membayar pajak kendaraannya.

“Terkait dengan itu, kami juga memiliki program diskon bagi customer yang melakukan servis lengkap dan pembelian sparepart langsung di Hayati Lubuk Sikaping sehingga dapat dimanfaatkan oleh para wajib pajak tersebut,” ungkap Yudha.

Selain memberikan voucher, Honda Hayati juga akan memberikan pelayanan service langsung di Samsat Lubuk Sikaping pada tanggal-tanggal tertentu.

”Khusus hari-hari tertentu, Honda Hayati akan melakukan service di Samsat Lubuk Sikaping. Bagi wajib pajak yang mau melakukan service dapat langsung datang ke stand kami,” tambahnya.

Pada Senin (4/9) voucher secara simbolik diberikan kepada wajib pajak langsung oleh Kanit Regiden Samsat Lubuk Sikaping Yuliarman, Kepala UPTD Samsat Lubuk Sikaping Reflis dan Penanggung Jawab Jasa Raharja Pasaman Hendro Martono.

Ketiga instansi berharap dengan adanya pemberian reward ini dapat meningkatkan kepatuhan masyarakat dalam melakukan pembayaran PKB dan SWDKLLJ setiap tahunnya di kantor Samsat.

“Terlebih sekarang sedang berlaku pemutihan pajak 5 Untung. Diharapkan masyarakat dapat segera memanfaatkan pembebasan yang diberikan,” jelas Reflis.